
En la ciudad de Ceva‖os, Provincia de Tungurahua, a 24 de AgOstO del ano
2018,siendo las 15H08,el Ab Mauricio Miranda, ノヽlcalde del cant6n Ceva‖os,da
la bienvenida a los asistentes y solicita se constate el qu6rum regiamentario,

estando presente los siguientes senores cOncelales:Ab Mano Agu‖ar,Sr Marco
caceres,Eco Rodrigo Onate,srta Daniela santacruz y Sr Hu9o Vinegas con
ia presencia de los senores Funcionarios: Dra  」aneth Guevara, Directora
Financiera(E)iing Eduardo Bayas,Director de Obras P`bl:casy Ab A!varO Vera,
Procurador Sindico,ba,o la presidencia del Ab MaunciO Miranda,Aicalde del
cantOn ceva‖os y la Dra Ver6nica Ramirez Barrera,Secretaria,quien suscribe y
certinca la presente,∞ n el siguiente ORDEN DEL D:A:1‐  Aprobaci6n dei Acta
No 1555 de la Sesi6n ordinaria de Concelo de fecha 17 de A9osto de1 2018 2-
Conocinniento y resOluci6n dellnfOrme de la comisi6n de Planincacion,referente a

la peticion de la senora clot‖ de Emperatriz zamora, de divisi6n de su propiedad
ubicada en ei sector Agua Santa 3‐  Conocimiento y resOluci6n de1 0nciO No
2018‐ 031-V‐A de fecha 20 de AgOstO de1 2018, suscrito pOr el senor COncelal
Hugoヽノi‖egas Bayas,en el que soncita autOrizaci6n de la licencia anual,desde ei
3 de septiembre de1 2018 4-Conocimiento y resOluci6n de1 01ciO No 13‐

CL‐ MA―
GADMCC‐2018 de fecha 20 de AgOstO de1 2018,suscnto por ei senor cOncelal
Ab Mario Aguilar,en el que solicita ‖cencia portres dras,poriOs dias 27,28y29

滉 n愕捲λξ:。織 :Lξ糧 』lg&亀ilS Vacadones anudea senor川
硼 dc

raci6n el orden del dia.Senor conceial
Ab Mado Agu‖ ar

Onate:Aprobado

ACTA No 1556
SESIoN ORDINARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL DE CEVALLOS DEL
VEINTICUATRO DE AGOSTO DEL ANO DOS MIL DIECIOCHO

Vicealcalde Huco Villeqasi Que se apruebe RESOLUCiON 130… 2018 Ei ConceiO
. DESARROLLO

probadO el orden del dia,91 senOr Alcalde solicita que

RESOLUC:ON 131.2018 EI COnceio Municipa:DOr unaninnidad RESUELVE:

NUMERAL.‐  CONOCIM:ENTO Y RESOLU
SEGUNDO

883高8「ヽD[υド出鼎開。こ員EF駄讐:TAD監A LA

se proceda con el PRiMER NUMERAL.‐ APROBACION DEL ACTA No 1555 DE
LA SESiON ORDINARIA DE CONCEJO DE FECHA 17 DE AGOSTO DEL 2018.
Senor Alcalde cOmpaneros concelales entiendo que el acta fue enviada con ia
debida anticipaci6n del casO, si algulen quiere hacer alguna recomendaci6n∞

n
respecto a sus intervenciones o con respecto a las resoluciones que se han
adoptado en cOncelo que por favor se maninesten senor cOnceial Aboqado

se apruebe  senOr cOnceial MarcO
cacereg Que se apruebe 

…

:Se Ls agradece companerOs

SENORA CLOT:LDE EMPERATR:Z ZAMORA,   DE
PROPiEDAD UBiCADA EN EL SECTOR AGUA SANTA.

INFORME DE LA
PETICION DE LA
DIVISI6N DE SU

Se da lectura del

Coninct● : 2872 :48/2872744/2872149
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lnforme de la Comisi6n de Planificaci6n.
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Divisi6o dc su propiedad dc predio Rural ubicada ea cl selor Agua Ssntr' Cut6n

Cevallos, Provincia de Tungunhua
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Hasta ahi selor Alcalde ei texto del informe Senor AIcaldei CompanerOs
concelales mand6 a la Comisi6n y como manda la Ordenanza esta a
oonocimiento del Concelo,si a!gulen quiere de la Comisi6n hacer una aciaraci6n
o sino para que se someta a la votaci6n Senor cOnceial Marco Caceresi senOr
Alcalde,companerOs cOncelales,buenas tardes,senores Funcionarios Si bien es
cierto hay un documento, hay un informe flrmado por la Conlisi6n, yo como
Presidente, verbalmente, extra del informe le he pedido al selor Procurador
Sindico de que nos ayude sacando una certiflcaci6n del Registrador de la
Propiedad,porque de acuerdo a nuestro fundamento,a lo que nosotros creemos

鰍 響 l印」L¶ 盟 濡 ,WT糧
斐

』

I蟄 譜 』 i輛 菫ギ :軌 Inecesario hacer un estudio muy profund(
que si es ei `nico lote susceptible de divisi6ni extra informe le he pedidO de

manera comedida le he pedid al Asesor Juridico,de que se emita una certincaci6n

a trav6s del Registro de la Propiedad y sea compartida con todos ios companeros

concelales,que me imaglno que fue enviada a los∞ rreos a trav6s de Secretaria

No s6 si es pertinente que a trav6s de Secretaria se de lectura Senor Alcalde:

硫垂∫崚驀種r∬輛:T塁
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Secretaria: Voy a dar lectura del oficio
Propiedad.

que envla el seffor Registrador de la
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Hasta ahi el texto de1 01cio senor Alcalde:Tiene dos lotes Senor PЮ curador
Sindico:Senor Aicalde,permitame la pa:abra En estnctO sentido de acuerdO a lo
que maninesta el Art 34 de la Ordenanza, dice que se permite este tipO de
fraodonamientos ∞ n superFcies minimas, siempre y cuando sea eI lote 6nico
susceptible de division, de acuerdo con el olcio que ha sidO presentado pOr el

Registrador de la Propiedad, nos da que ambos lotes de la selora tienen una
supettcie aproximada de 1400 mas O menOs,resuitando que ningunO de estOs es
susceptible de divisi6n  en ias areas que determina la Ordenanza, comO
ordinanamente lo senala que son 9oo metros Ai no existir ia posib‖ idad de que
ambos lotes puedan ser divididos en iotes mayores de 900 metros,cOnsidero que

seria procedente que se aplique en este caso una excepci6n Senor Alcaldei
senOres cOncejales SenOr conceiai Marco Caceresi sen。

「 Alcalde, si bien es
cierto nuestro informe esta debidamente fundamentado en base a lo que dictan
las normas del cant6n,que es ia Ordenanza de Uso dei Suelo,acompanadO por
ia certifcaci6n de:se10r Registrador de la Propiedad,en la cual abaliza que hay
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dos lotes, pero esta excepci6n que se lo pueda aplicar a un solo lote por una sola
vez debido a que los dos lotes no cumplen la superficie de un fraccionamiento
normal en 6rea rural, entonces de mi criterio como Presidente y como miembro
del Concejo Cantonal me ratifico en el informe, si hay alguna observacion o algo
que deba acoger, lo acoger6. Seflor Alcalde: Compafieros Concejales estd a
consideracion en este caso el informe de Planificacion, el compafiero Presidente
ya se estd ratificando. Sefior Conceial Eco. Rodriqo Ofrate: Sefior Alcalde buenas
iardes, buenas tardes con todos, por ser miembro de la Comisi6n yo me ratifico

en el informe bajo la siguiente situaci6n. Si bien es cierto tiene dos terrenos, pero

segun la normativa en ninguno de los dos terrenos puede hacer la divisi6n que es

en el sector rural 900-900, se consideraria desde mi punto de vista que ella
tuviera dos terrenos que Sean susCeptibles de divisi6n si fueran estos mayores a

1800, pero en realidad ambos terrenos nos damos cuenta que son menores a

1800, ninguno de los dos cumplen, raz6n por la cual el Art. 20 dice trasferencia de

dominio hacia descendientes hasta segundo grado de consanguinidad, siendo

lote 0nico, no es lote 0nico, siendo lote [nico susceptible de divisi6n, pero en la
pr6ctica no son susceptibles de division, cumpliendo la normativa de 900 - 900

que son 1800, ambos son menores a eso, entonces raz6n por cual yo no tengo

ning0n inconveniente de aprobar esta divisi6n de terreno y de esta manera que se

de 
-paso 

en este caso. sefior vicealcalde: seffor Alcalde, sefiores concejales,

bashndonos en el informe que se present6 de la Comisi6n y que hemos apegado

estrictamente al Art. 34 literal b), yo mociono aprobar tambi6n el pedido. Seior
conceial Ab. Mario Aouilar: Sefior Alcalde de mi parte yo tambi6n apruebo que se

aruebela d'vis6n del lote de terreno de la sefiora tomando en cuenta lo que

dicen los compafieros sobre que no es susceptible de division y que se deberia

tomar nota dentro de la ordenanza para que nos sirva de jurisprudencia para los

nuevos casos, este ha sido el primero que hemos tenido y se podria tomar en

cuenta como 3OO metros como excEpci6n, pero el criterio de los compafieros se

ve muy acertado, que en el informe se haga constar lo que no se ha hecho

constai que es para los herederos, para los hijos de la seiora, no seria

herederos, sino descendientes directos de la sefiora, que se haga constar. y que

se haga notar al sefior Registrador de la Propiedad que el traspaso de dominio

solam-ente se puede hacer directamente a los descendientes a ninguna otra

persona mds de acuerdo a lo que manda el Art. 34 literal
'Daniela 

Santacruz: Por mi parte sefror Alcalde, sin ning0n

apruebe RESOLuCiON 132.2018             ,iS COnS:Oeranoo: Чue la
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‐V‐A DE FECHA 20 DE AGOSTO DEL
2018,SuSCR:TO POR EL SEttOR CONCEJAL HUGO V:LLECAS BAYAS,EN

7 フ



EL QUE SOL:CITA AUTOR:ZAC10N DE
DE SEPTIEMBRE DEL 2013.Se da lectura
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Hasta ahi senor Alcalde eltexto Senorメ lヽcaldei CompanerOs cOncelales esta a

consideraci6n el oficio puesto por el compafiero concejal, con 6l cual- esta

haciendo uso de sus vacaciones. Est6 a consideraci6n. sefior conceial Ab. Mgrio
:Que

Acu‖ ar:De mi parte que se apruebe

―

~  '  ' J Mar∞
caceres:Que s apruebe SenOr cOnceialse apruebe

ico.' RoOriog Onate, Aprobado. Sefi or.Alqalde: .Y .9 l?-Tl:ol::,:^li-"1:T:
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literai a)“ E:eiercicio de ia facuitad normativa en :as matenas de
COmDetencia del Gobierno Aut6nomo Descentralizado Municioa:,mediante

t。 1圏 A_さX晰訟 ち31∫8世躍 Ⅲ 習I:D首
AGOSTO DEL 2018,SuSCRiTO POR EL SEttOR CONCEJAL AB. MAR10
AGU:LAR,EN EL QUE SOLiC:TA LiCENC:A POR TRES DiAS,POR LOS DiAS
27, 28Y29 DE AGOSTO DEL 2018, CON CARGO A SuS VACACiONES
ANUALES.Se da lectura de1 01cio
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Hasta ahi el texto del Oficio sefror Alcalde. Seffor Alcalde: Compafieros
concejales est5 a consideracion el oficio que estaba proponiendo el compafiero
Mario Aguilar, que se le conceda tres dias de vacaciones. sefiorita conceiala
Daniela Santacruz: Que se apruebe. Seffor Conceial Eco. Rodrioo Ofrate: Por mi

parte aprobado. Sefior Vicealcalde Huqo Villesas: si. seffor conceial Marco

caceres: Que se ∞ nceda la licencia RESOLUC10N 134‐2018 LueqO del

Sefior Conceial Ab. Mario Aquilar: Sefior Alcalde, antes de que termine la sesi6n

de conc€Jo, solamente tomar en cuenta algo, que se nos olvido en el momento de

ta aproOatiOn de la divisi6n, que hay que considerar que la sefiora va a quedar

con'un lote todavia y hay que ver si toma la decisi6n el concejo, de que si ese

lote va a ser susceptible de divisi6n, porque si la sefiora vuelve a dividir el otro

lote, ya tenemos un grave problema, que nosotros estamos aprobando la divisi6n

Je oos totes. Eso nom6s que se tome en cuenta el momento de la resoluci6n. Una

,".qr" se ha agotado ei orden del dia de la sesi6n, el seffor Alcalde agradece
isma, siendo las 15H33'44.

Dra Veron!ca Ramlrez Barrera
SECRETARIA GENERAL
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